

遺愛のクロッカスがきれいに 咲き始めています！！

今年も函館は積雪が多く、クロッカスやスノードロップの開花は遅れるかなと思っていましたが、ホワイトハウスの前庭に行ってみるとすでに咲き始めていました。4月5日（土）は遺愛の入学式ですが、さらにたくさん咲いていることでしょう。クロッカスの花言葉は「あなたを待っています。」です。今春は中1が33名、高1が197名の入学となります。私たち遺愛のスタッフおよび在校生は新入生の入学を心待ちにしています。クロッカスには別の花言葉もあります。「青春の喜び」「楽しみ」です。今年卒業した高3生の「良かった」という遺愛満足度は95.1%でした。生徒の生の声として「毎日が楽しかった」「毎日キラキラ」「本当に充実した毎日をおくれた。」「楽しすぎる」「最高の出会いができた」「遺愛に来てなかったら今の私はありません！ありがとう」「一生の友達に出会えた」「青春を謳歌できた」「友達、先生、全てが本当に良い出会い」「行事が最高で、人生においても濃い3年間でした。」などなどたくさんの嬉しい賛辞がありました。それは、そう語る卒業生一人一人が積極的に遺愛生活に関わろうとして、それができたのでそのように感じてくれたのだと思います。新入生の皆さんもぜひ積極的に勉強、



行事、部活動、ボランティア活動などに参加して下さい。必ず3年後、6年後の卒業の時には「青春の喜び」を感じて遺愛から巣立っていけると確信しています。

2014年3月31日のクロッカスです。

2014年3月31日（月）